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REQUERIMENTO Nº 01142/2013
 

Requer  informações  acerca  das 
cooperativas  de  costura  no 
município de Santa Bárbara d’Oeste. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO  que  está  em  vigor  a  Lei  Municipal  nº 
3183/2010,  que “Autoriza  o Município  de Santa Bárbara d'Oeste  a celebrar 
Convênio  com o  Polo  Tecnológico  da  Indústria  Têxtil  e  de  Confecção  de 
Sumaré,  Santa  Bárbara  D'Oeste,  Hortolândia  e  Americana,  assumindo 
despesas, bem como dando outras providências”;

CONSIDERANDO  que  é  cada  vez  maior  a  demanda  das 
empresas da região pela contratação de costureiras;

CONSIDERANDO  que  interessadas  em  participar  do  projeto 
alegam que as duas cooperativas de costura de Santa Bárbara d’Oeste não 
estão em funcionamento;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) As atividades das cooperativas de costura foram encerradas? 

2º) Em caso de resposta positiva ao item anterior, informar a data 
do encerramento bem como o destino dado às máquinas de costura e aos 
barracões onde estavam instaladas as cooperativas.

3º)  As  costureiras  barbarenses  interessadas  no  modelo  de 
cooperativa de costura são atendidas pelo município de alguma outra maneira, 
em programas, projetos e/ou iniciativas da Administração Municipal visando o 
desenvolvimento  econômico  e  profissional?  Em caso  de  resposta  positiva, 
detalhar, explicitando os órgãos a serem procurados pelas costureiras.

4º) O município tem ou teve que arcar com algum ônus financeiro 
para encerrar as atividades das cooperativas?
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5º) Outras informações que julgar pertinentes.

Justificativa:

Este  vereador  foi  procurado  por  costureiras  que  se  dizem 
desamparadas pois, segundo elas, as cooperativas de costura encerraram as 
atividades em Santa Bárbara d’Oeste e não há local  para a especialização 
destas profissionais, apesar da demanda aquecida por costureiras em toda a 
região. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 01 de novembro de 2.013.

ANTONIO PEREIRA
“Pereira”

- Vereador PT -


